
整理番号：９－１

提言題名：市長室の情報発信について

【提言の要旨】

１．新市長「中村修」氏について、ホームページ及び広報とりでなど似ての、活動公開が

まったくありません。市議会については、デジタル化、日本一番となっている中で、市

のホームページ「市長室」がまったく、更新されていない。

２．市長は、選挙にて、民意がそれなりに反映されていると思いますが、副市長の選任に

ついては、不明瞭、非公開です。副市長について、公募を行って、市行政をより活発化さ

せている自治体も多くあります。高額給与者の経歴などを公開してください。数か月間、

活動の公開ない部署は、廃止が適と思います。

（令和５年７月受付）

【回答の要旨】

１．当市では、市ホームページ「ようこそ市長室へ」内に「市長の活動報告」のページを

設けており、月に２回、市長の活動報告を行っております。現在は令和５年６月３０日

までの活動内容を掲載しておりますので、ぜひご覧ください。

２．副市長は市長が議会へ同意案を提出し、議会の同意を得た後に選任されます。議会に

つきましては、直接議場で傍聴ができるほか、YouTube での配信も行っております。ま

た、議会の資料につきましても、市ホームページで一般に広く公開しており、決して非

公開ではございません。また、経歴につきましても、市ホームページ上の当該議案資料

内で公開されておりますので、そちらをご覧ください。

（秘書課 令和５年７月回答）


